Wild-Life - Nachbetrachtung des Musicals

Von Matthias Röttger 15. April 2025, 22:04

News-Artikel











Am Wochenende 5. und 6.4. haben die Lambertuschöre in der Aula des HHG eine grandiose Show gestaltet. 7 Chorgruppen im Alter von 3 – 83 Jahren, eine tolle Band mit Dozenten der Musikschule und ausdrucksstarke Showspieler haben das Ganze zu einem besonderen Erlebnis werden lassen.

Allen Beteiligten, Organisatoren und Helfern sei auch an dieser Stelle herzlichst gedankt.

Großansicht des Plakats (https://gemeinden.erzbistum-koeln.de/export/sites/gemeinden/foerderverein-kirchenmusik/. ontent/.galleries/2025/Plakat_Wild_Life.jpg)					